

GRUPO XIV

Justo empate Tomelloso-Socuéllamos

Muchos goles para tan poco juego

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal, PONA). Tomelloso, 3 (Aparicio, Méndez y Jorquera); Socuéllamos, 3 (Ramón, Gonzalo y Trashorras).

Socuéllamos: Aurelio (0); Palero (2), Goyo (1); Otero (2), Trashorras (1); Rivero (2), Ramón (2), Leal (1), Gonzalo (1) y Zamorano (1).

Tomelloso: Martín Pérez (0). Medina (1); Huertas (2), Martín Peñalva (1), López (2); Escobar (0), Rubichi (1); Méndez (0), Aparicio (1), Jorquera (1), Lope (0) y García (0).

Árbitro. Buen arbitraje y sin complicaciones de Luis Granero, bien auxiliado en las bandas por Huertas y Díaz Gutiérrez.

GOLES

1-0. 13 minutos. Fallo de Goyo y por velocidad, Aparicio tira fuerte y cruzado, sin que Aurelio haga nada por detener el balón.

1-1. 23 minutos. Se produce una melé ante la meta de Martín Pérez y éste deja a los pies de Ramón el balón para que disparar a bocajarro.

1-2. 37 minutos. Se bota una falta desde el lateral y fuera del área. Martín Pérez intenta hacer una "palomita", se le escapa el balón y Gonzalo sin esforzarse, marca.

2-2. 57 minutos. Hay un centro sobre la portería de Aurelio, que falla la salida, aprovechada por Méndez para llevar con la cabeza el balón a la red.

2-3. 60 minutos. Trashorras desde muy lejos envía un fortísimo chut y un defensor tomelloso desvía la trayectoria del balón, engañando a su propio portero.

3-3. 69 minutos. Se produce un centro sobre la portería de Aurelio y Jorquera se adelanta a la salida del meta y por la escuadra marca un estupendo gol.

INCIDENCIAS

Buena entrada y muchos seguidores forasteros. El Tomelloso botó tres córners, por cinco el Socuéllamos. El meta tomelloso Martín Pérez fue retirado del terreno de juego a los 38 minutos, por lesión en una pierna.

El partido fue jugado correctamente y el público —por uno y otro bando— animó a los suyos.

COMENTARIO

tamente y el público —por uno y crónicas anteriores sobre las actuaciones del Tomelloso, posiblemente, estén un poco confundidos. Pues ellos, igual que nosotros, esperábamos la victoria y además holgada, basándonos en la juventud y la facilidad "goleadora" de algunos delanteros tomelloso. Pero, el fútbol, no deja de ser un juego y además son once los que han de "trabajar" por la causa.

Ein embargo, también lo hemos apuntado, que el Tomelloso necesitaba tapar tres o cuatro lunares grandes que tiene el equipo y hoy, con el primer partido de Liga, el primer encuentro de verdad, han venido ha demostrarnos que es necesario un guardameta de categoría; un medio que mande y mueva el equipo y un extremo derecha en unión de un delantero que lleven el peligro a la portería contraria.

Indudablemente, a pesar de haber jugado muy mal contra el Socuéllamos, si el Tomelloso tiene cubiertos estos puestos, a estas horas no tendría un punto negativo en su haber.

Es hora de enmendar errores. Se está empezando y claramente se ha visto donde radica el mal, vayamos pues a la enmienda para que ese bloque de aficionados no sean defraudados y terminen, como la mayoría de las veces, por aburrirse y no querer saber nada del equipo.

Hemos de confesar, que es muy bonita nuestra posición, pero estamos obligados a decirlo y no engañar ni engañarnos nosotros mismos.

Y ahora vayamos, aunque muy scmeramente a lo que ha sido el encuentro Tomelloso-Socuéllamos.

Empezamos por decir que "muchos goles para tan poco fútbol". Y es cierto. Ni el Socuéllamos ni el Tomelloso han hecho nada por entretenernos y convencernos. Noventa minutos con patadones sin ton ni son. Boleas a mansalva y juego sin cohesión y sin ligazón es lo que nos han ofrecido los veintidós jugadores.

Territorialmente el dominio ha correspondido al Socuéllamos, que, si al principio cedió el peligro sobre puerta al Tomelloso, después lo tomó para aprovecharse de los fallos garrafales del meta Martín Pérez. El Socuéllamos ha dado más sensación de equipo que el Tomelloso. Hemos visto a los jugadores locales demasiado nerviosos y con pocas ganas de lucha y se han achicado ante el contrario, sin tener motivos.

No podemos hablar de tácticas, pues creo que la de este en-

cuentro ha sido la de "patá palante".

LOS EQUIPOS

El Socuéllamos, nos ha gustado más de lo que esperábamos. El más flojo, Aurelio en la puerta, que también ha dado ventajas a los delanteros tomelloso. Segura la defensa y muy bien la media. En la delantera Rivero y Ramón se mueven con desenvoltura. El resto hizo lo que pudo, dentro de sus posibilidades.

El Tomelloso no nos gustó. Martín Pérez hizo que la defensa se pusiera nerviosa, aunque esta sea la línea más regular del Tomelloso. En la media Escobar no existió y Rubichi bajó mucho actuaciones anteriores. En la delantera no hubo extremos, pues ni Méndez ni García hicieron nada. López muy por bajo de anteriores encuentros y Jorquera astudillo ante Josete. El debutante Aparicio, hizo poco. Esta desconexión del resto de los compañeros. Habrá que esperar.

OPINIONES

El preparador socuellamino Campos nos respondió así: "Creo que el resultado ha sido justo. Espero más, mucho más del Socuéllamos. El Tomelloso, mejor lo que yo esperaba. Ha luchado y funciona bien. Bien el árbitro".

Ruiz Parra, secretario del Tomelloso nos dijo: "He visto al Tomelloso muy nervioso, sin haber motivo. Creo que si hubiera forzado un poco el tren podría haberse ganado. Bien el árbitro".

Laboriosa y brillante victoria del P. Ultra sobre el Talavera

El equipo asegurador ha causado muy buena impresión en este primer partido de Liga

MADRID. (Crónica de nuestro corresponsal JOLOMAR). Plus Ultra, 3 (Casado 2, y Rivera); Talavera, 0.

P. ULTRA: Bermejo; Macías, Pascual, Capón; Trujillo, Goyo; Salcedo, Casado, Rivera, Fermín y Fredy.

TALAVERA: Pepín; H. Martín, Luis, Mozún; Collado, Caballero; Santos, Esteban, Lalo, Cristóbal y F. Martín.

Árbitro, señor Muñoz de Morales. Su labor fue sólo discreta. Le auxiliaron los señores Villalba y Silvestre.

INCIDENCIAS

Buena entrada en el estadio "Antonio Borrachero". Los equipos son recibidos con una gran ovación. El juego ha sido viril, pero correcto en todo momento. Hubo algún lesionado, pero ningún jugador tuvo que retirarse a la caseta. No obstante, Salcedo actuó durante el último cuarto de hora del primer tiempo visiblemente tocado; luego mejoró. Dominó de manera casi total

el Plus Ultra a lo largo de los 45 minutos iniciales, habiendo de contabilizar una brillante salida del equipo local, que realizó un período de cinco minutos de juego extraordinario. Luego bajó bastante de calidad, siendo su causa principal la cerrada posición del Talavera. El primer gol llegó a los 36 minutos, por mediación de Casado al rematar de cabeza un centro largo de Goyo. Con este resultado se llegó al descanso.

Atacó un poco más el "once" visitante en el segundo tiempo, aunque pronto el Plus Ultra dio la réplica con un juego más brioso, más técnico y mucho más efectivo. Ello fue la clave de su triunfo. Así, a los 13 minutos de esta fase, Rivera a pase de Fermín subió el 2-0 al marcador. Y 22 minutos después, otra vez Casado remata limpiamente un magnífico centro de Capón, redondeando el resultado definitivo, que hay que considerar (Pasa a la página 8).

El primer "siete" de la temporada

Pese a ello, el Aranjuez no tuvo suerte en sus remates

El interior Villar fue expulsado en la segunda parte

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMÉNEZ de ALCAZAR). Aranjuez, 7 (López, 4, Agüilla, Pérez y Lindo); Conquense, 2 (Candi, de penalty y Cirilo).

ARANJUEZ: Perea; Puertas, Gómez-Jerez, Espada; Enrique, Félix; Agüilla, Quesada, López, Lindo y Pérez.

Conquense: Daniel; Julián, Sáinz, Meilla; Carlos, Sito; Agudo, Villar, Cirilo, Candi y Hernández.

ÁRBITRO

Muñoz Martín Bien en líneas generales.

DESTACADOS

Por el Conquense solo Agudo y por el Aranjuez todos sus jugadores brillaron a gran altura, si bien hemos de destacar a Agüilla sobre todos, Espada, Gómez-Jerez, Puertas y la facilidad rematadora de López.

G O L E S

1-0. Minuto 6. Centro por bajo de Agüilla y remate imparable de López.

2-0. Minuto 36. Gran entrega de Lindo que López envía al fondo de la red.

2-1. Minuto 37. Penalty que lanza Candi, por bajo, subiendo al marcador.

3-1. Minuto 38. Centro de Agüilla a la media vuelta y cabezazo de López por alto.

3-2. Minuto 43. Tiro cruzado, a media altura, de Cirilo y gol.

4-2. Minuto 56. Centro de Quesada y remate de cabeza de Agüilla.

5-2. Minuto 73. Centro de Quesada, por bajo, en difícil postura, y Pérez marca.

6-2. Minuto 78. Centro de Agüilla y disparo de Lindo.

7-3. Minuto 88. Falta que saca López en forma imparable, pese a la barrera.

INCIDENCIAS

Mucho público en el terreno de Loyola. Tarde espléndida. En el minuto 13, Gómez Jerez, saca balón de la misma raya con Perea batido. En el 23 es Melilla el que salva otro gol cuando Daniel estaba en el suelo fuera del marco. Los postes repelieron un tiro de Félix y otro de Agudo. Fueron asistidos por lesiones fortuitas Agudo, Daniel y Agüilla. En el minuto 69 fue expulsado del terreno de juego Villar por lanzar una patada sin balón a Puertar. El encuentro fue jugado con gran corrección por ambos bandos.

EL PARTIDO

Salvó el Aranjuez su primer escollo brillantemente con una goleada que pudo ser mayor a poco que sus delanteros hubieran tenido más suerte en los remates ya que la defensa conquense dio muchas facilidades para que así fuera. Hombres muy muy pesados, con escasa preparación y un central duro de cintura que facilitó la labor de los atacantes ribereños, que cada jugada, poniendo el alma en sus deseos y siendo su principal virtud el entusiasmo, ponían el marco de Daniel en constante peligro.

No obstante, el Conquense, dominó el centro del terreno. Sus volantes, jugadores muy veteranos, imponían serenidad a los suyos y fueron muchos los minutos que la zona central estuvo en su poder. Pero era inútil tal contingencia, porque los delanteros locales, cada vez que iniciaban el contrataque, era con gran peligro, todos ellos terminados con tiro a gol desde cualquier posición obligando a sudar la camiseta a los muchos defensores que tenían que situarse en el área visitante.

Con el juego en pleno descontrol y una tónica similar, el Aranjuez bordó jugadas una y otra vez, especialmente por las alas, más por la derecha, en la

que Agüilla burlaba con habilidad la vigilancia de Melilla centrande con el evidente peligro de los fulminantes remates de López.

No fue el dominio local, en esta parte, agobiador, pero en cada contrataque se adivinaba el gol. Una delantera resolutiva y sin miramientos a la hora del disparo con un ariete, López, en vena de aciertos. Merecieron más goles los locales en estos minutos. Daniel se encontró con varios disparos, realizados a bocajarro, cuando en cada uno de ellos se cantaba el gol y para colmo de males, pese a las situaciones favorables, el Conquense acertaba a acortar distancias con dos goles que pusieron las cosas con relativa incertidumbre. Pero en la continuación, los de Cuenca, acusaron el esfuerzo realizado en la primera parte y solo su extremo Agudo bullía sin cesar, pese al soberbio y acertado marcaje a que le sometió el joven Espada, hoy debutante en Tercera División, como igualmente su compañero Félix, que han dado el salto desde el Juvenil del Loyola. Decimos que acusaron el esfuerzo y ya el dominio fue total por parte local. Nuestro volante, que en la primera parte adolecieron de lentitud, se crecieron un tanto y el enlace con sus interiores, en esta parte más asistidos y con menos trabajo en el subir y bajar que en la primera, dieron lugar a que las jugadas de peligro se prodigarán cometiendo a la meta de Daniel a un bombardeo incesante. Ya, los jugadores del Aranjuez, brillaron a gran altura ante un equipo acabado y sin fuerzas y las jugadas del hábil Agüilla se sucedieron constantemente agotando el querer impedirlo del defensa Melilla que no pudo en ningún momento con el bulidor Agüilla. Y fue por ese ala por donde llegaron los goles hasta la cuenta de siete y los incalculables apuros por los que pasó Daniel en una tarde de trabajo como las que no tendrá muchas.

El Conquense capeaba el temporal intentando una y otra vez imponer serenidad al juego, pero el querer de los locales, su entusiasmo, el ir a por todos los balones y sus deseos de triunfo, descubrieron el fallo de los visitantes; su falta de preparación, su no puesta a punto y la excesiva veteranía de algunos de sus hombres, que saben, pero no pueden, al menos de momento. Mientras que el conjunto ribereño es joven (ninguno de sus jugadores pasan de los veintidós años) y la verdad del fútbol, que es la rapidez, estuvo a la orden en cada momento.

Ya queda dicho lo que nos ha parecido el Conquense. Puede llegar a más porque está en buenas manos. Viches es un hombre animoso y con profundos conocimientos que necesita tiempo para llevar a cabo su labor y estamos seguros encauzará las cosas por buen camino y sabrá sacar partido de los nombres que han puesto bajo su tutela.

El Aranjuez está cuajado de futuras figuras. Chicos locales con buenos principios que necesitan el apoyo de sus seguidores y con él demostrarán que no hay que buscar fuera lo que se tiene dentro. Sabemos que no todas las tardes se va a encontrar con las facilidades de hoy, pero también sabemos que siempre pondrán en la lucha todo su empeño, todo su saber, todo su tesón, todo su afán y todo su querer agradecer. Poniendo de manifiesto todas esas virtudes, el aficionado, consciente y amante de lo suyo, se debe sentir por satisfecho.